

Fecha: 19-08-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Sector Industria incide en baja de exportaciones en Biobío

Pág.: 10 Cm2: 200,8 VPE: \$482.908 Tiraje: 10.000 Lectoría: 30.000 Favorabilidad:

No Definida



Un 10,8% cayeron los envíos.

## Sector Industria incide en baja de exportaciones en Biobío

Las exportaciones en la Re-gión del Biobío llegaron a poco más de US \$420 millones en ju-nio de 2024, lo que implicó un descenso de 10,8% respecto al mismo mes del año anterior. Así lo revela el Boletín de Exporta-ciones Regionales publicado por la Dirección Regional del Biobío del Instituto Nacional de Estadel Instituto Nacional de Esta-dísticas (INE).

Los montos exportados del sector Industria alcanzaron 411,6 millones de dólares, cifra que es un 10,3% inferior a la registrada en junio de 2023. Asimismo, las disminuciones de los sectores Pesca, Silvoagropecuario, Resto de Exportaciones y Minería fueron de 41,6%, 15,5%, 64,8% y 100,0%, respectivamente.

A la luz de las cifras expuestas, se concluye que el sector econó-

se concluye que el sector económico con mayor incidencia en el periodo fue Industria regis-trando un descenso interanual de 10,3%, mientras que la acti-vidad económica que más exportó fue Fabricación de celulosa, papel y cartón, con una par-ticipación de 35,9%. De hecho, las tres actividades

que concentraron los mayores montos, ordenados del más alto al más bajo en participación, fue-ron Fabricación de celulosa, pa-pel y cartón; Alimentos y Foresta-les, las cuales provienen del sec-tor Industria, representando el

88,9% del total regional.
Además, en el mes de análisis las exportaciones a Asia (36,1%),

principal continente donde se enviaron los productos regiona-les, registraron una caída de 22,1%, le siguen Am´erica (33,9%) con un decrecimiento interanual de 32,5%y Europa (22,1%) que aumentó 200,5% en

doce meses. En el mismo ámbito, China, Estados Unidos , Bélgica , Holanda y Perú fueron los cinco principales destinos de las exportaciones regionales, obteniendo retomos por 261,3 millones de dólares, correspondientes al 62,1% del to-

Las exportaciones a este grupo de países acumularon un des-censo en doce meses de 4,7%, lo que restó 13,0 millones de dólares en el período. Los envíos a China representaron el 23,6% del valor exportador regional, equivalente à 99,3 millones de dólares, monto 28,2% menor a lo registrado en igual mes del año anterior, que significó 39,0 millones de dólares menos.

